
 

 

Chioggia, 26.05.2020        SPETT. COMUNE DI CHIOGGIA 
c.a. Presidente del Consiglio  

 

INTERROGAZIONE: Che fine hanno fatto i progetti sull’ “Ex Area dei Reduci”? E 
pronto un piano di valorizzazione per quest’area? C’è il rischio di dover restituire 
l’area al Demanio. 

 

Il sottoscritto Consigliere comunale, 

PREMESSO CHE 

alla fine di quest’estate saranno passati tre anni dall’ultima delibera di Consiglio che riguarda l’acquisizione 
dell’”Ex Area dei Reduci” in attuazione al federalismo demaniale. 

In effetti, ai sensi dell’articolo 56 bis del D.L. 69/2013 (convertito in L. 98/2013) al Comune di Chioggia è stata 
attribuita, tramite richiesta, la scheda VEBP022 ovvero tutta la perimetrazione tra Via C.Colombo, Lungomare 
Adriatico, Viale Mediterraneo e Viale Ionio. 

DATO CHE 

Già sono stati discussi alcuni Ordini del Giorno sull’acquisizione, valorizzazione e destinazione dell’area con 
ampie discussioni e forte preoccupazioni da parte dell’opposizione sul futuro incerto dell’area.  

Il 5 Aprile 2018 è stato discusso l’argomento in Commissione Consigliare dove l’Amministrazione Comunale 
aveva preso l’impegno di realizzare un Piano Attuativo, anche attraverso una manifestazione di idee. 

Era apparso evidente che, se nell’arco temporale di tre anni dall’acquisizione il Comune non avesse realizzato 
un piano di valorizzazione o alienazione del compendio, il bene sarebbe ritornato al Demanio. 

INTERROGA 

Il Sindaco o suo delegato ad informare il Consiglio sulla data certa di scadenza, sulle conseguenze causate 
da un’inerzia di Giunta, sul rischio e le conseguenze di restituzione dell’intero compendio dell’“Ex Area Reduci” 
al Demanio ed infine sullo stato dell’arte del piano di valorizzazione dell’area.  

In fede. 

Beniamino Boscolo 


